



El más buscado de Europa: ¿El jefe del Banco Central del Líbano?

¿Cómo acabará la crisis económica del Líbano?

- Mihailo S. Zekic
- [2/6/2023](#)

Francia y Alemania emitieron órdenes de arresto contra Riad Salameh, gobernador del Banco del Líbano, después de que se negara a presentarse ante un tribunal de París el 16 de mayo.

¿Quién es Salmeh? Riad Salameh es gobernador del Banco del Líbano desde 1993. Se le busca por cargos que incluyen corrupción, falsificación y lavado de dinero, y se le acusa de desviar 330 millones de dólares. Los críticos afirman que el hecho de que tomara dinero prestado para pagar a otros acreedores ha convertido al Líbano en “la mayor estafa piramidal del mundo” y ha provocado su crisis económica.

Más allá de los gobiernos: en nombre de Francia, Interpol emitió una notificación roja contra Salameh. Las difusiones rojas son solicitudes no obligatorias de aplicación transfronteriza de la ley, que no suelen utilizarse contra políticos en funciones. Un juez libanés impuso una prohibición de viajar a Salameh tras el anuncio de Interpol. También se confiscaron sus pasaportes libanés y francés.

El 23 de mayo, Reuters informó de que el Grupo de Acción Financiera Internacional podría incluir al Líbano en su “lista gris”, lo que pondría a la nación en compañía de muchos lugares notorios por su corrupción, como Haití, Sudáfrica y las Islas Caimán.

Las listas informan a los inversores qué países son seguros para hacer negocios. Si Líbano acaba en la lista gris, podría empeorar la situación, ya de por sí grave.

Aflicción, aflicción, aflicción: desde 2019, la libra libanesa ha perdido más del 98% de su valor. La mayoría de los libaneses están ahora empobrecidos. El Banco Mundial dijo en 2021 que la economía libanesa se encuentra entre los “episodios de crisis más graves a nivel mundial desde mediados del siglo xix”. El sistema judicial sigue arrastrando los pies en su investigación sobre la explosión del puerto de Beirut en 2020 que causó más de 200 muertos y miles de heridos. Desde hace siete meses, la presidencia está vacante, sin que el Parlamento pueda ponerse de acuerdo sobre un candidato. Y la guerra entre Israel y el grupo terrorista libanés Hezbolá sigue siendo una posibilidad real.

Parece que el país bautizado en su día como la “joya de Oriente Medio” está a punto de sumirse en un caos total.

¿Crisis de proporciones bíblicas? El Salmo 83 habla de varios pueblos antiguos que se unirán para que “no haya más memoria del nombre de Israel”. Nunca antes se ha formado una alianza con estos integrantes y con este propósito. Se trata de una profecía para el futuro. Sin embargo, la profecía no tiene sentido a menos que se conozcan las identidades modernas de estos pueblos. El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, explica en su folleto gratuito [El rey del surde](#) qué manera se incluye al Líbano en esta alianza profetizada.

El Líbano está actualmente dominado por Hezbolá, que es aliado de Irán. Se profetiza que Irán y sus aliados lucharán *contra* Alemania en un futuro próximo. (Vea [aquí](#) para más información) Para que se cumpla el Salmo 83, Líbano tendrá que cambiar de bando. Hezbolá no cederá el poder sin luchar. Pero la sociedad libanesa se está colapsando. La petición de arresto del jefe en funciones del banco central muestra la gravedad de la situación. Y también muestra el interés de Europa por tener más intervención en los asuntos libaneses.

Para saber más, vea nuestro número de octubre de 2020, [La explosión que cambió al Líbano](#)”.